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令和３年度ＰＴＡ・体育文化後援会総会に係る書面審議の結果について 

（ご報告） 

初夏の候 会員の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

また、日頃より本校のＰＴＡ活動にご理解とご協力を賜り、誠に有難うございます。 

さて、５月 27日（木）にお願しておりました標記総会議案審議につきまして、BLEND

および FAXにてご回答いただき、有難うございました。 

つきましては、次のとおり審議事項はすべて承認されましたのでご報告いたします。 

なお、ＰＴＡ事業および学校行事につきましては、新型コロナウィルス感染防止対策を

含め実施時期や内容、方法を継続して検討していきますので、何とぞ、ご理解ください。 

今後ともＰＴＡ・体育文化後援会へのご理解とご協力をお願い申し上げ、議案審議の報

告といたします。 

記 

１ ＰＴＡ・体育文化後援会総会について 

 すべて承認されました。 

(1) 回 答 数  ３３４ 

(2) 議案可否  承認３３２（非承認内訳 PTA行事・予算：２、体文予算：２） 

(3) ご意見（要旨）と回答 

・全て一任いたします。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。（多数） 

・コロナ渦で制限も多いなか、生徒たちが希望を持って学校生活を送れるよう、先生と父

母で気軽に協力し合えるとよいと思う。 

 ➩有難うございます。よろしくお願いします。 

・コロナ対応もオンライン可能となり、とても良いと思う。学校祭は、一般公開はなくと

も開催できることを強く願います。 

 ➩状況を鑑み、可能な限りの対応をします。 

・生徒数も増えたので文化系の部活動にもっと活動費を増やしてもいいと思う。 

➩活動が制限されることのないよう検討します。 

・大幅な予算アップをして講演会、研修会の開催とあるが、コロナ渦でもあり長期自粛す

べきではないか。 

➩事業計画はあくまでも予定ですので、状況をみて開催の有無を判断して参ります。 

２ その他 

ＰＴＡ活動の他、売店に対するご意見もありました。今後もご意見等がございましたら

遠慮なくお寄せください。 


